

はあもにい

2021年1月20日発行

NO.52



緊急事態宣言 再発令

新型コロナウイルスの感染が首都圏を中心に拡大していることを受けて、1月8日から1都3県(東京、埼玉、千葉、神奈川)に「緊急事態宣言」が発令されました。前回の緊急事態宣言から9ヶ月経ちましたが、当事業所は利用者さんやその家族の方々のご協力もあって、感染者を出すことなく事業を継続させることができています。

当事業所もマスクの着用や手洗い、手指消毒の徹底はもちろん、可能な範囲で日々の作業を在宅支援としてシフトチェンジしたり、歯磨き後に洗面所の消毒をしたりと感染拡大防止を日々徹底しています。

も～マスクも慣れましたね。



ぎゅ～っと対策をして
も～少しみんなで
がんばりましょう♪

物資の供給は十分。急な買い占めはNGです。

前回の緊急事態宣言では物資供給の不安からトイレットペーパーや保存食などの買い占めが多数の地域でみられました。しかし実際には物資の供給が減るようなことはほぼなく、逆に極端な買い占めによる一時的な在庫切れの方が問題となりました。

また店舗へ殺到することは「密」を作り出す原因になってしまいます。買い占めが負のサイクルを作ってしまうことを理解した上で、買い物はいつもおり必要な分だけ購入するように心がけましょう。



発行:立川市社会福祉協議会就労支援事業所「栄福祉作業所」

〒190-0013 立川市栄町5-38-4 Tel&Fax 042-536-0549

e-mail:sakae-work@tachikawa-shakyo.jp HP:<http://www.tachikawa-shakyo.jp/>



Café はあもにい♪
(市役所内喫茶店)

おすすめメニュー

「ビーフシチュー」

「食べてよかったです」と思っていただけのメニューの一つです。大きな具がゴロゴロ入っており、柔らかいビーフ。ぜひ一度お試しください。

その他メニュー

(スープ・サラダ付)

◎ピラフランチ	700円
◎限定ランチ	700円
◎丼物	750円
◎ビーフシチュー	850円
◎ハンバーグカレー	850円
◎スペシャルランチ	850円

(サラダ付)

◎カレーライス	500円
◎ハヤシライス	500円
◎パスタ	650円
◎たぬきうどん	650円
◎カレーうどん	650円

◎各種ケーキ 450円

◎各種ドリンク 単品250円

ドリンクセットA 100円

ドリンクセットB 200円

Café はあもにいは

立川市役所正面玄関入口近く(1階)にあります

現在、栄福祉作業所に利用者登録された2名が交替で働いています。また、他の福祉作業所の利用者の実習の場にもなっています。

二人席つくりました



新型コロナウイルスで仕切りを設置して営業を続けていますが、手作りの仕切りだったため、何度も拭いているうちに支えが折れてしまったり、重さで曲がってしまったいただきました。

ここでパネルを新しいものに変え、かつ、対面でのお客様は寒いテラス席しかご案内ができなかったところ、対面可能なパネルを設置して二人席を3席ご用意しました。外しか無理と思われていたお客様も店内二人席ができ、ご好評いただいています。



他の2列は今まで通り対面禁止の一人席をご用意しております。

皆様が安心して食事を召し上がるよう工夫し営業してまいります。



体温測定

できるよ

■編集後記■今年はいつもより静かに新しい年が始まりました。今年も去年と変わらない日々を過ごす方もいれば、「今年こそは…」と夢の実現に意欲を燃やしている方もいることでしょう。利用者さん自身の挑戦…。そして挑戦する利用者さんを応援し達成させていくのが私たち支援者の「挑戦」です。人それぞれの熱い情熱を感じずにはいられません（正）



恒例の年末イベント開催！



新型コロナウイルス蔓延の影響で例年行われていたイベントの多くが中止となってしまいました。まだまだ予断を許さない状況ですが、利用者の方々のご理解・ご協力のもと、今までとは異なった形ですが、各事業所で年末イベントを開催することができました。

栄福祉作業所

第1部は職員がホストとなって利用者さんに楽しんでいただく「お楽しみ会」。第2部は毎年、忘年会で利用者さんにお渡ししている賞状「○○で賞」の「表彰状授与式」の2部構成で開催しました。利用者さんのたくさんの笑顔が見られる素敵なイベントとなりました。



富士見福祉作業所

12月28日は2020年最後の通所日。みんなで待っていた忘年会を富士見福祉作業所において行いました。例年は栄福祉作業所と合同で会場を借りて行うのですが…今年は残念ながら富士見作業所単独で、コロナ対策をしっかりしながら行いました。



懐石弁当の昼食を美味しくいただきました。普段とは違い格別な味でした。その後1年間を慰労する表彰式を行いました。課長から賞状を頂き、みんな満面の笑みです。

お茶の時間にはケーキと飲料で楽しい歓談を行いました。

最後は「正しいラジオ体操の仕方」というDVDを見ながら、日頃行っている体操をしっかりやりました。

いろいろとあった1年ですが、最後は楽しく締めくくることができました。2021年は良い年になりますように！！



Café はぁもにい♪

はぁもにい担当のお二人は、最終日の28日ではなく、すこし早目にゆっくりとお食事をする機会を設けました。近くてもなかなか行く機会のなかった「立川グリーンスプリングス」で希望のお店を選んで食事をする予定でしたが、コロナ感染者が増えてきたこの時期には人混みの多いお店はリスクが高すぎ、悩んだ挙句、穴場を発見！！なんと、栄作業所の近くに素敵なCaféを見つけました。さすが、café はぁもにい担当の方たち！「このサラダいい」「スープはこういうカップが素敵」「おいしい！」と食事を楽しみながらも、はぁもにいに取り入れられすることを見つけていました。

食後はせっかくなので「立川グリーンスプリングス」散策にでかけ、「食後の運動！」と階段を上ったのですが、最初の勢いは最後まで続かず、途中で「のほらなきゃよかったです」と息を上がらせながらのほったあとには、富士山を眺める素敵な夕日を見ることができました。「また来たい！」と二人ともニコニコ帰路につき、お疲れ様会を終了しました。

